

22/08/2020

Copiapó: Fiscalía reinició búsqueda de Catalina Alvarez con tareas en piques mineros a más de 3 mil metros de altura

Durante este viernes se realizó una búsqueda de parte de equipos especializados de rescate, quienes de forma voluntaria han colaborado en las tareas que tienen como objetivo dar con el paradero de Catalina Alvarez.



Esta jornada comenzó cerca de 8 horas con la reunión de los equipos de la Fiscalía de Atacama, los padres de la adolescente, personal de la Brigada de Homicidios de la

PDI, Sernageomin y principalmente rescatistas especializados. Grupo que se movilizó a un sector de piques mineros ubicados a más de 3 mil metros de altura, zona que fue solicitada por la propia familia de la niña quienes sospechaban de este sector como el destino final del cuerpo de la víctima.

“Este es un sector al que ya se había concurrido, pero restaban aún dos piques por verificar. Esto porque debido a las condiciones climáticas del lugar, la distancia que se ubica y el muy complejo acceso, los trabajos de los rescatistas se debió hacer en jornadas distintas. Tareas que lamentablemente no arrojaron resultados positivos”, indicó el fiscal jefe de Copiapó, Christian González Carriel.

En esta oportunidad, con el valioso aporte tecnológico de Pedro Gallo, se realizó completa revisión de dos piques, uno de ellos de aproximadamente 90 metros. A los cuales se llegó a su fondo con cámaras de video e iluminación para realizar un registro más completo.

Respecto de este lugar de búsqueda, González indicó que es uno más de los que ya se tienen en carpeta para continuar con estas diligencias. “Por instrucción del Fiscal Regional de Atacama, Alexis Rogat Lucero, y tal como se le había mencionado a los padres de Catalina, ya definimos otros lugares para continuar con estas diligencias, las que esperamos puedan entregar algún antecedentes relevante para esta causa. Sectores que mantendremos en reserva, respecto de personas ajenas a esta causa”, indicó.

BUSQUEDA

Christian González informó que luego de completar la revisión de los piques durante este viernes, desde ya comenzarán a preparar la próxima salida en la que se espera contar con otros equipos de búsqueda, además de elementos tecnológicos para realizar un barrido por la nueva zona definida. Jornada a la que asistirá el Fiscal Regional de Atacama.

“La Fiscalía ya lo había anunciado en su oportunidad, y apenas consiguió que se ampliara el plazo de la investigación, se realizaron las gestiones para poder reunir a los rescatistas que son una parte fundamental de esta labor, pues son ellos los expertos y quienes más tienen experiencia en la búsqueda en faenas mineras”, concluyó el fiscal.

EL CASO

Cabe recordar que en esta causa el imputado, Hugo Pastén, se mantiene en prisión preventiva. A quien la Fiscalía de Atacama imputa los delitos de homicidio de Sussy

Montalván, del incendio de la vivienda en que residía la víctima; del homicidio de la ciudadana boliviana Marina Cabrera y la desaparición de la adolescente Catalina Álvarez.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369